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В соревн овании в ч ест ь  п р ед ст о я щ и х  вы 
боров образцы  т р у д о в о г о  гер ои зм а  п ок азы 
вает к а н д и д а т  в д е п у т а т ы  В ер х о в н о го  С о  
в ета  У С С Р м астер  сбор оч н ого  ц е х а  Д н еп р о  
п етр ов ск ого  п а р ов озор ем он тн ого  за в ода  Ф . А . 
И вянилова. В с е  рабочие ее у ч а ст к а  вдвоч  
перев ы п ол няю т п р о и зв о д ств ен н о е  за д а н и е .

С больш им  п одъ ем ом  р або та ет  б р и га д а  
к а н ди дата  в д еп у т а т ы  В ер хов н ого  С о в ета  
У краи н ской  С С Р зн а т н о го  п р о ходч и к а  К р и 
в ор ож ск ой  ш ахты  „Новая**— т. Г олубаря. Она 
еж ед н ев н о  п ер ев ы п ол н я ет  за д а н и е  в д в а  с  
полови н ой  р аза . (Т А С С ).

В честь предстоящих выборов

УСИЛИТЬ ПОДГОТОВКУ 
К ВЕСЕННЕМУ СЕВУ

Недавно Совет Министров 
Союза ССР принял постановле
ние «0 расширении посевных 
площадей и повышении урожай
ности зерновых культур и осо
бенно яровой пшеницы в вос
точных районах СССР». В этом 
постановлении отмечаются круп
ные недостатки в зерновом хо
зяйстве восточных районов СССР.

Подобные недостатки ■ имеют 
место и в нашем округе. У ро
жайность л валовые сборы зер 
новых культур в округе зн ач и 
тельно снизились против ДОВО
ЛЬНОГО уровня.

Постановление Совета Минист
ров СССР намечает программу 
подъема сельского хозяйства вос
точных районов. Первоочеред
ным мероприятием является 
успешная подготовка к весен
нему севу. На это нужно под
нять всех колхозников и кол
хозниц.

Большой политический и тру
довой подъем колхозного к р е 
стьянства в связи с выборами 
в Верховный Совет ГСФСР соз
дал исключительно благопри
ятные условия для выполнения 
всех мероприятий но подготов
ке к весеннему севу. Однако 
руководители районов, работни
ки и специалисты районных 
земельных отделов и МТС, пар ■ 
тийные организации села дале
ко не везде сумели возглавить 
актшшость колхозников.

В результате неудовлетвори
тельного руководства многие кол
хозы и МТС округа ведут под
готовку к  весеннему севу край
не вяло.

Семян зерновых культур засы
пано в колхозах только 64  про
цента, картофеля— 75 процен
тов к плану. Лишь Сургутский и 
Ларьякский районы выполнили 
план засыпки семян. Наиболее 
отстает Кондипский район, вы 
полнивший план засыпки семян 
зерновых на 55 процентов, а 
но пшенице—только на 24 проц.

Из засыпанных семян лишь 
немного более половины прове
рены контрольно-семенными ла
бораториями, причем из прове
ренных семян только 36 про
центов оказались кондиционны
ми. Многие партии семян могут 
оказаться непригодными к п о 
севу и з-за  того, что семена не 
были своевременно просушены 
и отсортированы. Имеют место 
факты разбазаривания семенных 
фондов* Слабо привлекаются до
полнительные источники попол
нения семенных фондов.

Отдельные МТС совершенно 
неудовлетворительно ведут р е 
монт тракторного и прицепного 
инвентаря. Так, по Сургутской 
МТС (директор тов. Мотаев) план 
четвертого квартала выполнен 
только на одну трезь. В Репо- 
лопекой МТС из 6 отремонти
рованных тракторов принят ко
миссией только один.

Очень медленными темпами 
ремонтируется конный сельско
хозяйственный инвентарь. К 21 
января отремонтировано плугов 
— 29 процентов, борой— 31 про
цент, сеялок—22 процента.

Работникп земельных органов 
не обращают должного внима
ния на проведение зимних аг
ротехнических мероприятий, на
правленных на повышение уро
жайности. Плс н вывозки навоза 
выполнен но округу только на. 
21 процент, а план сбора золы 
— па 19 процентов. Колхозы 
Кондинского района, где почвы 
особенно нуждаются в удобре
ниях, вывезли только 7 процен
тов навоза и собрали 3 процен
та золы.

В большинстве колхозов от
сутствуют постоянные полевод
ческие бригады, не проводится 
агротехническая учеба.

Нет пока и должной заботы 
об основной тягловой силе на
ших колхозов— о коне. Луч
ш ие корма на период весен
него сева не забронированы.

С таким положением дальше 
мириться нельзя, ибо судьбу 
урожая в значительной степе
ни решает подготовка к севу.

Бюро окружного комитета 
ВКИ(б), рассмотрев вопрос о 
ходе подготовки колхозов и 
МТС округа к весеннему севу, 
потребовало от руководителей 
районов, работников райзо и 
МТС, специалистов сельского 
хозяйства, ог партийных орга
низаций деревни организовать 
борьбу за  быстрейшее выпол
нение всех мероприятий по 
подготовке к весне— решитель 
но повысить темпы ремонта 
тракторов и сельскохозяйствен
ного инвентаря, полностью за
сыпать, очистить и проверить 
семена, развернуть сбор и вы
возку удобрений, повсеместно 
организовать агротехническую 
учебу в колхозах и подготов
ку колхозных кадров массовых 
квалификаций при районных 
земотделах и животделах, при 
МТС.

Товарищ Сталин поставил за
дачу—добиться быстрого подъе
ма сельского хозяйства, зна
чительно повысить урожай
ность, увеличить валовой сбор 
сельскохозяйственных продук
тов. Правительство и партия, 
лично товарищ Сталия требуют, 
чтобы все партийные, совет
ские и земельные органы про
никлись сознанием того, что 
для успешного разрешения этой 
большой задачи необходимо 
усилить подготовку к  весенне
му севу, добротно провести его 
в этом году.

Во-время и хорошо подгото
виться к  весне— это значит 
щелагь большой вклад в дело 
борьбы за высокий урожай, в 
дело выполнения великого пла
на новой сталинской пятилетки.

Образцово подготовимся 
к весеннему севу 1947 года!

Обращение ко м сом ол ьц ев  и м о л о д е ж и  
сел ьскохозяй ственной  артел и  „Новы й путь"  

но всем ком сом ольцам  и м о л о д е ж и  
ко л хо зо в  и МТС о н р у га

Дорогие товарищи!
Чтобы достойно встретить 

день выборов в Верховный Со
вет РСФСР, а также обеспе
чить выполнение громадных 
задач второго года четвертой 
сталинской пятилетки, мы,ком
сомольцы и молодежь сельско
хозяйственной артели «Новый 
путь» (пос. ГБ-Еамень, Мико
яновского района), включаемся 
в социалистическое соревнова
ние за своевременную и высо
кокачественную подготовь у и 
проведение в е с е Л р о  сева 1947 
года и берем па 'Щбя следую
щие обязателы тв^ .

1. Оказать практическую по
мощь сельхозартели в своевре
менной подготовке семян вы со
кого качестза. Выделить пять 
человек из комсомольцев и мо
лодежи для просушки семян. 
Просушку семян закончить к 
15 февраля.

До 20 января провести про
верку состояния и хранепия 
семенных фондов. Организовать 
охрану семенного фонда.

2. Силами комсомольцев и 
молодежи путем проведения 
воскресников вывезти на ноля 
100 тонн навоза.

3. Оказать сельхозартели н е 
обходимую помощь в своевре
менном и высококачественном 
ремонте сельскохозяйственного 
инвентаря. Из числа комсомоль
цев и молодежи выделить для 
ремонта сельхозинвентаря ч е 
тырех человек и закончить ре- 
моит полностью к  9 февраля— 
дшо выборов в Верховный Со
вет РСФСР.

4. Установить ежедневный 
контроль в уходе за рабочими 
лошадьми, организовать дежур
ство комсомольцев на конном 
дворе, следить за  качеством и 
выдачей приготовляемых кормов.

5. Силами комсомольцев, мо
лодежи, учащихся школы к 
1 апреля заготовить 30 центне
ров золы.

6. С 20 января организовать 
запятая в кружке агротехни
ческой учебы для комсомоль
цев н молодежи сельхозартели.

7. Создать из комсомольцев 
и молодежи звено высокого уро
жая. Добиться средней урожай
ности со всей плонтлди, обра
ботанной этим звеном, не ме
нее 12 центнеров с гектара.

8. Силами комсомольцев и мо
лодежи к 15 м а р и  подготовить 
полевые стами, подвезти необ
ходимые корма к местам в е 
сенне-полевых работ.

9. Улучшить агитационно- 
массовую работу среди молоде
жи сельхозартели. Организовать 
читку газет и журналов. Улуч
шить наглядную агитацию •.под
готовить для полеводческих 
бригад и станов лозунги, пла
каты, организовать выпуск 
боевых листков и стенных г а 
зет. Ежедневно вывешивать по
казатели работы за смену. Еж е
недельно подводить итоги соци
алистического соревнования и 
обсуждать их па общемолодеж
ных собраниях.

Мы призываем вш х комсо
мольцев и молодежь сельскохо
зяйственных артелей и МТС 
нашего округа широко развер
нуть социалистическое сорев
нование за образцовую под
готовку и проведение весенне
го сева 1947 года.

Да здравствует наш а славная 
молодежь и ее передовой отряд 
— ленинско-сталинский комсо
мол!

Да здравствует лучший друг 
советской молодежи товарищ 
Сталин!

По поручению комсомольско- 
молодежного собрания обраще
ние подписали:

Федоров, Петрова, Крото
ва, Кобзарев, Леонов, Кис- 
лова, Харламова, Аксенова, 
Созонов, Чемакин.

Об обращении комсомольцев и м олодеж и сепьхозаотелм  
„Новый путь* ко всем ком сом ольцам  и молодеж и  

колхозов и МТО округл
Постановление бюро окруж ком а ВЛКСМ  

Бюро окружкома ВЛКСМ по
становляет:

1. Одобрить и подерж ать ини
циативу комсомольцев и моло
дежи сельхозартели «Новый 
путь» (пос. Б Камень, Микоя
новского района) ко всем ком
сомольцам и молодежи колхозов 
и МТС округа о развертывании 
социалистического соревнования 
за своевременную и высокока
чественную подготовку и про
ведение весеннего сева 1947 
года.

2. Обязать райкомы ВЛКСМ 
и комсомольские организации 
сельхозартелей и МТС обсудить 
обращение комсомольцев и мо
лодежи сельхозартели «Новый 
путь» на открытых комсомоль
ски)-молодежных собраниях и 
разработать коп прет ные меро
приятия по развертыванию со
циалистического соревнования за 
своевременную и высококачест
венную подготовку и проведение 
весеннего сева 1947 года.

Секретарь окружкома ВЛКСМ П. Х03ЯИН0В.

По Советскому 
Союзу

Кол лектив Магнитогорского 
металлургического комбината 
отмечает приближающийся день 
выборов в Верховный Совет 
РСФСР новыми успехами. Сотни 
тонн стали дали сверх задания 
сталевары мартеновских печей, 
которыми руководит кандидат в 
депутаты Захар Петрович Лу
ки и оз.

Образны высокой производи
тельности показывает знатный 
бурильщик Долбаеса Петр Ма
линовский. работающий на ш ах
те № З-Гше треста «Чигтяков- 
антрлипт». На-дпнхоп обурил за  
смену 179 погонных метров 
забоя при норме в 8 метров, 
выполнив задание на 2 .2 3 6  
процентов.

С честыо несут стахановскую  
вахту рабочие Минского паро
возною депо. Яле ктрог варщи к 
этого депо Клеменко, работая 
на сварке езязей паровозных 
котлов, выполнил нп-днях смен
ное задание на 1060  процен
тов. Ва три дня стахановец вы
полнил месячную норму.

* * *
В Каунасе начала работать 

восстановленная тек стильная 
фабрика «Дробе». Выпущены 
первые 200 метров шерстяных
и хлопчатобумажных тканей.*

В этом голу значительно рас
ширяет свое производство Ста
линский завод сельскохозяйст
венного машиностроения. Вы - 
пуск пяти корпусных трактор
ных плугов возрастет почти к 
семь раз. Более чем в три ра
за увел ичиге я выпуск двух- 
корпусных плугов. Всего в 
этом году завод изготовит н е 
сколько десятков тысяч трак
торных и конных плугов.

* * #
Коллектив Витебского домо

строительного комбината при
ступил к изготовлению 12-к в ар 
тирных домов для шахтеров 
Донбасса. Ко дшо выборов в 
Верховный Совет республики 
рабочие комбината дали слово 
отправить в подарок шахтерам 
Донбасса 10 домов но 12 квар
тир каждый. * * *

Три новых м аш инно-трак
торных станции созданы в К а
бардинской АССР. Одна из них 
организована в сташше Е кате- 
риноградсхой, Пуохладненского 
района. Эго будет крупнейш ая 
МТС в республике. В ее рас
поряжение поступило 36 тр ак 
торов и 20 комбайнов. Новые 
МТС будут обслуживать 15 кол
хозов. * * *

В Челябинске началось со
оружение больничного городка. 
В первую очередь строится но
вая городская больница. Она 
рассчитана на 570 коек.

(ТАСС).
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Прямые
выборы

Буду голосовать 
за Михея Яковлевича Савина

Выборы депутатов в Верхов
ный Совет союзной и автоном
ной республики являются пря
мыми, избрание депутатов в 
Верховный Совет производится 
граждана ми не поер едстве н по,
путем прямых выборов. До при
нятия Сталинской Конституции 
только депутаты в сельские и 
городские Советы избирались 
непосредственно избирателями: 
вее вышестоящие органы влас
ти избирались делегатами со- 
ответствущих съездов Советов. 
Выборы, таким образом, были 
не прямыми, а двухстепенными, 
трехстепенными и даже четырех
степенными. В свое время эта 
система выборов полностью 
себя оправдала.

Победа социализма в наш ей 
стране привела к ликвидации 
эксплоататорских классов, к  рас
ширению советской демократии, 
укрепила связь гсрода с дерев
ней, повысила культурный уро
не аь и политическу ю активность 
масс. Все это сделало возмож
ны м переход от многостепен
ны х выборов к  прямым. « ...П ря
мые выборы,— говорил товарищ 
Молотов в 1935  году,—подни
мут еще выше авторитет орга
нов советской власти и еще 
больше усилят связь этих орга
нов с широкими массами трудя
щ ихся. Рабочие и крестьяне 
будут лучше знать своих пред
ставителей гте только в районе 
и области, но и в  центральных 
«рганах Советского государства, 
будут с ними еще непосред
ственнее связаны, и тем самым 
вся работа руководящих орга
нов советской власти должна 
подняться на более высокую 
ступень».

В тех буржуазно-демократи
ческих странах, где существует 
двухпалатная парламентская сис
тема, прямым голосованием 
избираются только депутаты 
нижней палаты. В верхнюю же 
палату, которая обычно состоит 
из представителей крупного ка
питала и крупного землевладе
ния, члены либо избираются 
с пе циа л ьи ы м и вы борщи к а м и ,
либо назначаются. В Англии 
члены верхней палаты (палаты 
лордов) не избираются, а  ' на
значаю тся королем, а часть 
лордов получает это праьо по 
наследству.

Только в Советской Сою
зе  последовательно проводится 
принцип прямых выборов сверху 
до н и зу— от Верховного Совета 
С ССР до. ме стных органов власти.

На многолюдных собраниях 
трудящиеся нашего округа вы 
двинули кандидатом в депута
ты Верховного Совета РСФСР 
председателя исполкома окруж
ного Совета депутатов трудя
щихся Савина Михея Яковле
вича.

Михей Яковлевич заслужил 
всеобщее уважение и доверие 
своею преданностью социалис
тической Отчизне; он будет 
верным слугой народа,

Я знаю Михея Яковлевича 
Савива с 1937 года. Мне, как 
депутату районного Совета, 
приходилось неоднократно об
ращаться за  советами к тов. 
Савину и он всегда уделял 
моим запросам большое вни
мание.

Будучи председателем Крас
ноярского национального сель 
ского Совета Кондинского р ай 
она, а  затем парторгом обкома 
ВКЩб) при МРС, я  часто об
ращалась за помощью в райком 
партии, где первым секретарем 
работал Михей Яковлевич Савин. 
Он всегда находил время и ока
зывал мне конкретную помощь.

Бы вая в командировках, тов* 
Савин проводил большую р а 
боту среди населения.

Избиратели Красноярского Со ■ 
вета единодушно поддержали 
кандидатуру Михея Я ковлеви
ча Савина и взяли на себя 
обязательства ознаменовать день 
выборов досрочным наполнени
ем планов рыбодобычи, пуш 
ных заготовок.

Товарищ Савин пользуется 
большим авторитетом среди 
трудящ ихся Кондинского рай 
она. Работая сейчас председа
телем исполкома окрсовета, 
тов. Савин проявляет неустан
ную заботу о нуждах населения 
наш его национального округа.

Я с нетерпением жду все
народного праздника—дня вы 
боров, чтобы использовать пра
во голоса, предоставленное мне 
Сталинской Конституцией, и 
проголосую за лучшего сына 
хантыйского народа — Михея 
Яковлевича Савина.

А. М. Бабкина,
слуш ательница  о к р у ж но й  

партийной ш ко л ы .

С отчетного колхозного 
собрания

Обязательства коллектива 
Усть-Кондинского рыбозавода

Рабочие, инженерно-техниче
ские работники и служащие 
Усть - Кондинского рыбозавода 
вместе с рыбаками и рыбачками 
колхозов, обслуживаемых рыбо
заводом, желая отмстить день 
выборов в Верховный Совет 
РСФСР, включились в социали
стическое соревнование на 1947 
год, приняв на, себя следующие 
обязательства:

1. План рыбодобычп первого 
квартала но рыбозаводу к 9 фев
раля выполнить на г<0 процен
тов.

2. Закончить ремонт самоход
ного и несамоходного флота при 
высоком качестве к 20 апреля,

3. Выполнить план по заго
товке льда к  10 марта.

4. Высококачественно отремон
тировать весь технический ин
вентарь и производственные по
мещения к 2 апреля.

5. Вывезти своевременно зим 
ним путем всю рыбу из глубинки 
на магистральные пункты и з а 
везти в глубинку потребное ко
личество соли.

6. Убрать всю мороженую 
рыбу в тару и заложить в к а 
меры на  хранение к 15 марта.

7. Организовать техучебу сре
ди рабочих обработки, кормпри- 
е мщиков, приемщиков-засоль- 
щикев и работников флота.

Коллектив Усть-Кондинского 
рыбозавода вызвал на социали
стическое соревпозайме рабочих, 
шгжеш рно- технических ’ работ- 
ников* служащих и рыбаков 
Усть-Назымского рыбозавода.

Ш атов.
Д и р е к т о р  У сть-Кондинского 

р ы б о зэв о д а .
Корепанов.

С е к р е т а р ь  парторганизации .

Н а-днях состоялось отчетное 
собрание членов колхоза «Крае- 
аый северянин» ( I .  Сургут). 
С докладом о работе колхоза 
за 1946 год выступил предсе
датель колхоза Георгий Гаври
лов и  Кушников.

Стремтсь своим самоотвер
женным трудом внести свой 
вклад в дело выполнения пос
левоенной сталинской пятилет
ки, колхозш ки на всех у ч а
стках общественного хозяй
ства в 19 46  году доб тлись выпол • 
нения государственного плана.

Все отрасли хозяйства в этом 
колхозе развиваются в одина
ковой степени успешно. Кол
хозники усердно трудятся и на 
рыбодобыче, и на пушных за
готовках, и в сельском хозяй
стве, и на животноводстве.

Рыбаки, под руководством 
бригадира лова Федора Мень 
щикова, выполнили годовой 
план вылова рыбы на 18 5  про
центов. Звено Куйвашева Хри- 
сапфа перевыполнило годовое 
задание в пять с лишним раз.

Годовой план пуш ны х заго
товок колхозом такж е завершен 
успеш ю .

Колхозники выполнили до
срочно план развития живот
новодства. Многие члены жи
вотноводческой бригады полу
чили дополнительную оплату 
труда. Заведующий МТФ Алек
сандр Кайдалов получил ш е
стимесячную телку, дояркам 
Юлии Проводниковой и Бове 
Алычовой выдано по четырех- 
месячному теленку; овчарка 
Баир Гоярова за выращивание 
39 ягнят, за хороший уход и 
сохранение 111 о*вец получила 
четырехмесячного ягненка; те
лятнице Анне Ку ниш ко зой за 
сохранение 50 телят выдан че- 
тырехмесячзый теленок. Скоту 
здесь обеспечена теплая и сы
тая зимовка. Сена было заго
товлено 1 .2 8 2  тонны вместо 
1 .100 тонн по плану. В счет

дополнительной оплаты труда 
выдано колхозникам 110 тонн 
сена и на трудодни—100 тонп.

Тслько полеводческая брига
да (полевод Парупин) не доби
лась плановой урожайности. 
Урожайность ржи составила 6,74 
центнера с га, а картофеля 
40 центнеров.

Ря д колхозников заработал 
большое количество трудодней. 
Так, Меньшиков выработал 525 
трудодней, Куйвашев X. А .- -  
454 , Гизев— 432 трудодня и т. д.

В ис-текше* году колхозники 
получили на трудодень 7 
рублей деньгами, полкилограмма 
картофеля, 3,6 килограмма се
на и 0,5 грамма шерсти.

На собрании 27 лучших кол
хозников премированы на сум 
му 3.497 рублей,в том числе ма
нуфактурой и обувью на 646 руб.

21 колхознику на собрании 
были вручены медали «За доб
лестный труд в Великой Оте
чественной войне 1 9 4 1 — 1945 
г г . ». Среди награж денных— 
Черемных Д., Кугаева Н. И., 
Медведева А. П., бригадир ло
ва Меньшиков Ф. Ф., моло
дые рыбаки Кузнецов Р ., Черем
ных Г .,Б у к ан и н  В. и друш е. 
Все награжденные горячо бла
годарили партию, правитель
ство и товарища Сталина за 
отеческую заботу о колхозном 
крестьянстве. Они обязались в 
1947 году работать еще лучше.

Сейчас члены колхоза «Крас
ный северянин» готовят достой
ную встречу дню выборез в 
Верховный Совет РСФСР. На 
всех }частках колхозного про
изведет за развернулось сорев;;о- 
вапие в честь предстоящих вы
боров. Рыбаки колхоза уже вы
полнили план рыбодобычи пер
вого квартала на 131 п р о д ет  .

Собрание избрало правление 
колхоза из пяти человек и рев- 
комиссию из трех человек. Пред
седателем колхоза снова избран 
тов.Кушников Г. Г. А.Ж илина.

ДЕНЬ УЧИТЕЛЯ

Торжественный пленум 
Ларьякского райкома ВЛКСМ

М есячны й план  
_  за  10 дней

Рыбаки колхоза «Путь Ле
нина» (д. Алтай, Кондинского 
района), включившись в соци
алистическое с-оревпование в 
честь выборов, выполнили ян
варский план по рыбодобыче 
за 10 дней на 125 процентов. 
Не снижая темпов, рыбаки про
должают лов рыбы с тем, чтобы 
досрочно выполнить план пер
вого квартала.

К. Петрова.

ЛАРЬ Я К (по радио). 25 ян 
варя состоялся торжественный 
пленум Ларьякского райкома 
ВЛКСМ, посвящ енный вручению 
районной комсомольской органи
зации Красного знамени, учреж

денного ХШ  пленумом ЦК 
ВЛКСМ.

Под звуки «Интернационала», 
исполненного всеми участниками 
пленума, секретарь окружкома 
ВЛКСМ тов. Ж илин вручил зна
мя секретарю районного комите
та комсомола тов. Замятину.

После вручения знамени сло
во взял секретарь райкома

ВЛКСМ тов. Замятин. Затем вы 
ступили секретари первичных 
комсомольских организаций т.т. 
Минина, Тушина, Дрыгина, ком
сомолка-стахановка т. Быкова, 
секретарь районного комитета 
партии тов. Сухипин. Торжест
венный пленум райкома ВЛКСМ 
приветствовала делегация ларь- 
якских пионеров.

Участники пленума послали 
приветствия любимому другу 
советской молодежи Иосифу Вис
сарионовичу Сталину, а также 
секретарю Центрального Коми
тета ВЛКСМ тов. Михайлову.

У сеульских колхозников
Рыбаки Сеульского- колхоза 

им. Ворошилова (Самаровский 
район) решили ко дню выборов 
— 9 февраля выполнить квар
тальный план вылова рыбы. 
Развернув соревнование, они с

каждым днем увеличивают 
уловы рыбы. К 2В ян варя кол
хоз вы полнил квартальный план 
на 7 0  процентов.

П. Михайлов.

26 января в клубе госрыб- 
треста состоялся очередной «День 
учителя» .Присутствовало свыше 
70 учителей Ханты-М ансийска 
и Самарово.

Тов. Г. Т. Величко прочел 
лекцию «О развитии науки и 
техники в новой пятилетке». 
Лектору было задано много во
просов.

Заведующий окронотов.И . Д. 
Непомнящих выступил с докла
дом «Об основ эых требованиях 
к  организации учебной работы 
во втором полугодии».

Затем тов. Непомнящих огла
сил приказ министра народного 
просвещения РСФСР от 31 декаб
ря 1946 года о награждении 
значком «Отличчих народного 
просвещения» учителей: Бугро-^ 
вой Марии Николаевны, Валин-* 
с кой Агнии Михеевны, Величко 
Георгия Тарасовича, Арефьевой

Ольги Владимировны, Вергу но
вой Нины Леонидовны, Некра
совой Серафимы Семеновчы, 
Иакиной Татьяны Афанасьевны, 
Пухленкиной Хионии Петровны, 
Пестовой Анны Ильиничны и 
Пестова Степана Филипповича. 
Тов. Непомнящих поздравил 
награжденных и пожелал им 
успехов в дальнейшей работе. 
От имени окружкома ВКЩб) и 
окрисполкома с приветствием 
выступил секретарь окружного 
комитета партии тов. Ивапенко, 
пожелавший, чтобы ряды от
личников народного просве
щения неуклонно росли.

После этого для собравших
ся был устроен концерт, в ко
тором приняли участие хор педа
гогического училища под упра в- 
лением Г. В. Гауфлер, учащие
ся Замятина, Пупышева, П> ю- 
марева и др.

СПОРТИВНАЯ ХРОНИКА
Из Сургута, Березово, Нах- 

рачей и Кондлнска выходят 
в Ханты-М ансийск лыжные ко
манды, каж дая из которых сос
тоит из пяти лыжников— четы
рех мужчин и одной женщины.
В пути следования лыжники

проведут агитационно-массовую 
работу среди населения в сш 
ей с выборами в Верховный Со
вет РСФСР. 4 Свердлов.

Ответ редактор 
А. И. ЦИБИЛЕВ.
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